



環境問題をしっかり考えよう

12月13日、西区民センターで「こども環境活動発表会」が行われ、地域の子どもたちなど約200人が来場しました。

使用済み天ぷら油を使ったせっけん作りの実演やクイズ形式によるごみ減量の説明など、児童らは日ごろ取り組んでいる環境活動を生き生きと発表しました。



寒さなんか吹き飛ばせ!

1月14日、琴似中学校で「ウインターカーニバル」が行われ、地域の住民や子どもたち、学生ボランティアなど約300人が参加しました。

子どもたちは、そり滑りをしたり、雪の上を立てた旗を取り合うゲームをしたりして、元気いっぱい雪遊びを楽しみました。



災害時に慌てないで

12月18日、琴似中央小学校で同校の児童と地域住民が参加し、災害時などに役立つろうそくの代用品を身近なもので作る「ほのほの灯りづくり」に取り組みました。

みんなで協力して作った「灯り」に火をとると、児童らは歓声を上げて、炎が揺らめく様子を見ていました。



新成人としての決意を胸に

1月12日、西区体育館で「西区成人式」が開催され、華やかな振り袖や真新しい背広に身を包んだ新成人1,288人が参加しました。

式典では、新成人の代表者8人が「はたちの誓い」を宣言。会場では、久しぶりに友人と再会して喜び合う光景などが見られ、終始笑顔があふれていました。



区内で行われた
行事を写真で
紹介します。



広告